

ISN 24H

Información sobre central nuclear Cofrentes (Valencia)

18 de marzo de 2021

El titular de la central nuclear de Cofrentes (Valencia) ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear, siguiendo el procedimiento establecido, que el 16 de marzo, con la planta operando en condiciones nominales, se produjo la pérdida de depresión en el edificio de combustible, alcanzándose un valor inferior al recogido en las Especificaciones Técnicas de Funcionamiento Mejoradas (ETFM).

Tras identificar el problema, el titular procedió al cambio de la unidad de impulsión del sistema de ventilación del edificio de combustible siguiendo los procedimientos previstos para ello, y recuperó los valores recogidos en las ETFM. El valor de depresión permaneció 8 minutos por debajo del valor de ETFM.

Se ha verificado que la función de seguridad asociada a la depresión en el edificio de combustible se ha garantizado en todo momento, permaneciendo operables ambas divisiones del Sistema de Reserva de Tratamiento de Gases.

El suceso no ha tenido impacto ni en los trabajadores, ni en el público ni el medio ambiente.